



Presidenta destaca unidad de 4T

Valoran extraordinario para leyes pendientes

CLAUDIA Sheinbaum indica que reunión con coordinadores de Morena en Congreso fue para revisar la agenda legislativa; oposición magnificó discusión entre Adán y **Monreal**, dice

| Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

Aunque el Congreso cerró el periodo ordinario de sesiones y al interior se afirmó que no se llevaría a cabo un extraordinario, la Presidenta Claudia Sheinbaum aseguró que se valora la posibilidad para sacar adelante el trabajo pendiente.

La mandataria aseguró que la reunión en Palacio Nacional con los coordinadores de Morena, el senador Adán Augusto López y el diputado Ricardo Monreal fue para revisar la agenda legislativa.

"Realmente los resultados son impresionantes. Son 16 reformas constitucionales, muchas reformas a leyes secundarias; realmente hicieron un trabajo excepcional las y los legisladores. Y quedamos, nos reunimos para ver la agenda de cierre y la agenda del inicio del próximo año, valorar si es necesario un periodo extraordinario, que se está valorando, y si no, lo que viene a partir del 1 de febrero, el periodo final", señaló.

**EL
DATO**

EL LUNES, Sheinbaum manifestó que no deben existir malentendidos por recursos entre los coordinadores de Morena Ricardo Monreal y Adán Augusto López.

Apenas el lunes Monreal aseguró que por lo que resta del año no habría más actividad legislativa, a pesar de que bancadas del PAN y PRI mostraron disposición.

Argumentó que se habría de dar más tiempo para reflexionar, principalmente sobre la reforma presidencial en vivienda, luego de que varios sectores se inconformaron con lo que se propone al Infonavit.

"Agradezco a los legisladores del grupo mayoritario, así como del PT, Verde, PRI y PAN, su disposición para realizar un periodo extraordinario, aunque algunos no coincidan completamente con el contenido de la reforma. Sin embargo, es probable que no se lleve a cabo el periodo extraordinario para otorgar más tiempo a una decisión informada", manifestó.

Sobre el conflicto que escaló entre ambos legisladores, Sheinbaum negó haber hecho algún "regaño" porque dentro de la Cuarta Transformación hay unidad.

"Hablamos de lo que representa nuestro movimiento. Para el país, para nuestro pueblo, y también internacionalmente. El movimiento de transformación que representamos. Quizá uno de los movimientos, si no es el movimiento más consolidado, con un pensamiento, con acción, con organización, con clara división entre lo que hace Morena y los partidos políticos aliados, y lo que hace el Gobierno", afirmó.

Agregó que todos los que son parte de dicho movimiento y que ocupan un cargo público tienen que tener presente lo que significa la 4T, y afirmó que son los adversarios quienes magnificaron la discusión que emanó entre los morenistas.